

REVOLUCIÓN 3.0

En 2017 gobierno estatal no ha caído en insolvencia, sólo en retraso de algunos pagos

Morelia, Michoacán. Durante este 2017 la administración estatal no ha caído en situación de insolvencia sólo ha habido retraso en algunos pagos, informó el secretario de Administración y Finanzas del Estado, Carlos Maldonado Mendoza.

En entrevista de las llamadas “banqueteras”, a pregunta expresa el funcionario señaló que no se ha caído en insolvencia este año, “hemos venido pagando puntualmente las quincenas, no se ha dejado de pagar ninguna.

“Los bonos sindicales también más o menos los hemos ido cumpliendo con el STASPE, la insolvencia no la tenemos, pude haber rezagos como en cualquier lado”.

Refirió que justamente una de las cosas que miden las agencias calificadoras es la capacidad de liquidez que puede tener un Estado, “en el caso de HR Ratings o de Fitch Ratings, dieron muy buena calificación a los créditos que tenemos”.

Hasta el día de hoy –refirió- la administración se ha apegado a lo previsto en el presupuesto, aunque aclaró que como sucede cada año, existe un déficit en diferentes áreas y dependencias.

En el caso de los bonos al magisterio, dijo que ya se pagaron los que se tenían pendientes de 2015 y 2016, y que van al corriente con los de este año, “el viernes se pagó uno de estos bonos por cerca de 130 millones de pesos.

“Vamos saliendo adelante, con dificultades porque siempre supimos que el reto era difícil, pero el hecho que una calificadora tan importante como Standard & Poor’s haya modificado la perspectiva de negativa a estable para Michoacán, pues habla que las finanzas si bien no están resueltas, han tomado un camino y un rumbo que deberá llevarnos a un estadio de una mejor condición financiera y económica en el estado”.